'CDMX ignora crisis de agua': Taboada

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/cdmx-ignora-crisis-de-agua-taboada/ar2788674?v=1

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la Ciudad de México, Santiago Taboada, señaló que la Administración de Martí Batres minimizó el problema de los pozos contaminados en la Alcaldía Álvaro Obregón y que san servicio en Benito Juárez.

El panista calificó de lamentable la narrativa del Gobierno capitalino de querer relacionar las afectaciones con el proceso electoral y además pidió que se revise no sólo el pozo Alfonso XIII, sino todos los que se encuentran en la demarcación y que surten agua a Benito Juárez.

"El gran problema es que tenemos un Gobierno que parece que minimiza las crisis y las tragedias; hoy, lamentablemente la narrativa de que, si esto tiene que ver con el proceso electoral, que no sean indolentes y que realmente vean que hay un problema gravísimo", apuntó.

El candidato agregó que el Gobierno de la CDMX tardó mucho tiempo en atender los reportes vecinales, los cuales fueron realizados al menos 10 días antes de que hubiera un pronunciamiento oficial por parte del Mandatario.

"En la primera conclusión, sin haber hecho una sola muestra, sin haber sido realmente exhaustivos en la información, determinó que no había un riesgo y que era una invención de los vecinos de Benito Juárez; pero siguió pasando el tiempo y también empezaron a tener afectaciones los vecinos de Álvaro Obregón", dijo.

El abanderado del PAN, PRI y el PRD llamó al Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) a tomar medidas más eficientes para tratar este tema y solicitó a los candidatos de Morena no mal informar a los vecinos y no usar electoralmente el problema de agua contaminada.

"El sistema de pozos es precisamente lo que distribuye una buena parte del agua en la Ciudad de México y no solamente la clausura de un pozo, tendría que haber la revisión de muchos más pozos de la Alcaldía Álvaro Obregón y de Benito Juárez", afirmó.

En tanto, Luis Mendoza, candidato de la alianza por la Alcaldía Benito Juárez, dijo que se presentará una denuncia ante la Fiscalía General de la República en contra del Gobierno capitalino y de quién resulte responsable por dicha problemática.

"También vamos a denunciar el tema ante la Contraloría de la Ciudad de México y ante la Profepa, sabemos que le van a dar carpetazo, pero queremos proceder de manera institucional", indicó Mendoza.

Además, la candidata a Alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, resaltó que personal de la demarcación le confirmó un aumento de reportes vecinales, también por olores en el agua.

En Tlalpan, Taboada refrenda su apoyo al campo

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/en-tlalpan-taboada-refrenda-su-apoyo-al-campo/

El candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada, realizó una gira por la alcaldía Tlalpan, donde se comprometió a duplicar la inversión para el campo y la seguridad que se haga en dicha demarcación.

En el Auditorio Ejidal de Topilejo se reunió con campesinos para presentarles Las 5 de Taboada, para mejorar las condiciones de seguridad, agua, transporte, educación y apoyo para emprender.

En dicho evento se comprometió a duplicar, desde la Jefatura de Gobierno, la inversión que haga la alcaldía para el campo, y garantizó que el agua no faltara en los campos de cultivo.

Horas más tarde, Santiago Taboada se presentó en la explanada de la alcaldía Tlalpan, donde refrendó su apoyo a Alfa González, quien busca la reelección.

Durante el evento se comprometió a mejorar las escuelas de todos los niveles y aseguró que duplicará la cantidad de patrullas en Tlalpan para garantizar seguridad a los habitantes.

Finalizó con la promesa de mejorar el servicio se transporte público en las zonas altas de la capital.

Plan de seguridad

El miércoles por la noche, el candidato del PRI-PAN-PRD presentó su plan de seguridad que se divide en cinco ejes, entre los que destaca la creación de microcuadrantes, modernización del C5 y una fiscalía autónoma.

La primera estrategia es mejorar las condiciones de seguridad de los policías, su ingreso y la seguridad de sus familias para que se sientan orgullosos de su labor.

La segunda es organizar a la Policía de Proximidad por microcuadrantes, para estrechar su relación con los vecinos.

La tercera tiene que ver con capacidad de investigación con tecnología e inteligencia, por lo que plantea que el C5 se modernice y esté a cargo de la persona titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

También propuso, como cuarto eje, una estrategia especializada contra el crimen organizado para desmantelar las organizaciones delictivas. Y como quinto punto, apostó a una fiscalía que funcione y que verdaderamente sea autónoma.

Plantea Brugada sumar a Observatorio Ciudadano

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/plantea-brugada-sumar-a-observatorio-ciudadano/ar2788716?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, indicó que, de encabezar la Ciudad de México, sumará al equipo del Observatorio Ciudadano de Seguridad al Gobierno capitalino para fortalecer los lazos comunitarios y vecinales y disminuir la percepción de inseguridad y la incidencia de delitos.

Frente a miembros del organismo y vecinos de Miguel Hidalgo, Brugada resaltó que el Observatorio ha encabezado una tarea fundamental en el combate al crimen, sobre todo, por la coordinación interinstitucional y por la información y denuncias que proporcionan los mismos habitantes a las autoridades de manera directa.

"Le voy a pedir al equipo del Observatorio que se incorpore a nuestro Gobierno en la Ciudad de México, porque necesitamos organizar toda la Ciudad con observatorios ciudadanos que estén divididos por cuadrante, por colonia y que, de manera exigente, esté al tanto de la seguridad", resaltó.

Durante el encuentro, Brugada presentó sus principales propuestas en materia de seguridad que pondrá en marcha al llegar al Gobierno de la Ciudad de México, como la puesta en marcha del Visor de Seguridad 360, plataforma tecnológica de análisis geoespacial de denuncias y llamadas al 911.

El Observatorio de Seguridad Ciudadana está presente en 800 colonias de las 16 alcaldías y funciona principalmente a través de chats vecinales y con coordinación con autoridades policiales.

La morenista aseguró que se fortalecerá la estrategia de proximidad policial para una mayor cercanía con la comunidad y una respuesta más rápida, así como priorizar la participación ciudadana en la función policial, quienes también colaboran en la evaluación mensual del trabajo de los agentes en sus colonias.

Además, criticó el modelo de seguridad que su contrincante ha implementado en Benito Juárez, de "Blindar", el cual propuso recientemente llevar a nivel capitalino.

"Se puede convertir en una propuesta publicitaria lo de blindar, que significa aislar; por supuesto que en la Ciudad no se puede aislar la seguridad y la sociedad, porque tenemos a una cuadra el Estado de México, más bien, se debe pensar en acciones metropolitanas. Entonces, la propuesta de blindar no cabe en esta Ciudad", señaló.

Clara Brugada se compromete a garantizar los derechos laborales de los trabajadores de CDMX

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-se-compromete-a-garantizar-los-derechos-laborales-de-los-trabajadore s-de-cdmx/

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, sostuvo una reunión con organizaciones sindicales de la Ciudad de México, ante quienes se comprometió a garantizar los derechos laborales de todos los trabajadores.

La candidata aseguró que de ganar en los próximos comicios, garantizará los derechos laborales para jóvenes y trabajadores del hogar, además de promoverá un programa con el fin de erradicar el trabajo infantil.

En el encuentro, en que estuvieron presentes Martín Esparza Flores, secretario general de la Nueva Central/SME; Arturo Olivares, secretario general del SNTSS; y Norma Palacios, secretaria general colegiada del Sindicato Nacional de Trabajadoras y Trabajadores del hogar, la candidata aseguró que se tendrá un diálogo permanente con las organizaciones sindicales para que los trabajadores sean escuchados en la CDMX.

"Por el bien de todos, primero los trabajadores; por el bien de todos, primero el sindicalismo", aseveró Brugada Molina ante decenas de representantes y trabajadores que se reunieron con ella en el Auditorio del Deportivo Churubusco, en Coyoacán.

La morenista adelantó que apoyará las reformas impulsadas por el gobierno federal en contra del outsourcing, y anunció que trabajará en una estrategia para proteger los derechos laborales de los jóvenes que trabajan en plataformas como Uber, Didi y Mercado Libre.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

cr

Propone Chertorivski inversión de 300 millones

Autor: Eduardo Cedillo Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/propone-chertorivski-inversion-de-300-millones/ar2788743?v=1

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, prometió una inversión pública de 300 millones de pesos.

"La inversión la tenemos que ver como un bien público, porque genera empleos, la inversión pública es insustituible, pero la inversión pública bien hecha estimula y multiplica la inversión privada", resaltó.

Ayer, Chertorivski se reunió con la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), donde resaltó la necesidad de realizar este tipo de inversión.

"Necesitamos meterle a un programa de infraestructura que sea realmente ambicioso, que realmente piense en el futuro de la Ciudad", dijo ante los empresarios.

El candidato afirmó que parte de la inversión de 300 millones de pesos se irían a la expansión de la Línea 2 del Metro, para que llegue a Xochimilco y Milpa Alta, y la Línea 4, para que no sólo llegue a Martín Carrera, sino al Edomex.

Además, Chertorivski propuso la creación de una Línea 14 del Metro, que cruzaría por toda la Avenida Insurgentes.

"En el caso del Metro, los puros flujos futuros te generan la posibilidad de tener un financiamiento (de la obra)", explicó.

En materia de agua, propuso un programa para evitar las fugas en la Ciudad, lo que en cinco años de avance lograría mejorar la presión del agua para que mejore el servicio a Alcaldías como Iztapalapa.

Asimismo, resaltó la necesidad de lograr un sistema de planeación estructurado y completo.

"Se necesita quien le sepa a la planeación, a las finanzas, se necesita el Instituto de Planeación, se necesita el Plan General de Desarrollo Urbano, el Plan general de Ordenamiento Territorial", resaltó.

Chertorivski pide solucionar contaminación del agua en BJ y dejar de buscar culpables

Autor: Armando Martínez Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/chertorivski-pide-dejar-buscar-culpables-contaminacion-agua-bj

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, pidió a las autoridades capitalinas y del gobierno federal, una solución a la contaminación del agua en la alcaldía Benito Juárez, en vez, dijo, de buscar "culpables o conspiraciones".

En entrevista durante su recorrido por el mercado Ramon Corona de la alcaldía Gustavo A. Madero, el abanderado emecista expuso que, si no se atiende el

se corre en riesgo de comprometer la red para la siguiente generación en la capital.

"Están repartiendo pipas en toda la ciudad que no sabemos la calidad del agua, entonces, el gobierno capitalino y federal, en lugar de como siempre lo hacen tratar de buscar un culpable extraterrestre o conspiraciones, se deberían poner a trabajar con toda seriedad en resolver un problema que si no lo hacemos vamos a tener a la siguiente generación de nuestra ciudad sin agua", dijo.

Chertorivski Woldenberg explicó que el problema con la red, el nivel de fugas y la baja presión hacen que sea permeable y en ese sentido, con cualquier fuga de contaminantes se pone en riesgo de que se traslade a la red hídrica.

"De una vez por todas hay que entrarle con toda seriedad, perdemos el tiempo si andamos en conspiraciones y teorías de que todo es guerra electoral y en que alguien quiere hacer daño, lo que se ha hecho mal son 30 años de no invertir en la red de agua de esta ciudad", refirió.

Detalló que en Iztapalapa -alcaldía que fue gobernada por su adversaria Clara Brugada-, se tiene al "cártel de las pipas", con la cual la población no tiene certezas en el precio y calidad hídrica que se adquiere en la demarcación.

"Es una locura en aquella zona, y tenemos dos problemas con esta situación, que desgraciadamente los que me sufren y a los que más impacta es a los que menos tienen.

"Cada pipa puede alcanzar hasta los dos mil pesos, no es viable para una familia de escasos recursos estar pidiendo pipas y por otro lado, se están llevando agua que no estamos ciertos de la calidad de esa agua y de donde se están abasteciendo y en ese sentido, ya estamos viendo problemas sanitarios en la gente por consumir agua de pésima calidad", puntualizó.

"Seré jefe de Gobierno de 24 horas"

Salomón Chertorivski aseguró que la Ciudad de México necesita un jefe de Gobierno las 24 horas del día, y planteó que bajo esa filosofía será su administración en la capital del país.

"Vamos a poner orden esta ciudad, porque necesita gobernante de tiempo completo, esta ciudad requiere operación de 24 horas al día y yo seré ese jefe de gobierno, concluyó Chertorivski", sostuvo.

Chertorivski recorrió este viernes la Línea 5 del Metro desde la estación Pantitlán hasta La Raza y luego